
 Ata nº 30/2022 

Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência do vereador Sandro Drum, 

os vereadores Cleres Maria Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira Brandão, José 

Jair Borges, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, José Sérgio de Carvalho, 

Orquelita Salgado da Costa e Priscila Tramontini Spacil. Registrou-se a ausência 

do vereador Altenir Rodrigues da Silva que está de atestado médico, sendo assim, 

a vereadora Jane Martins secretariou os trabalhos. O presidente solicitou a 

secretária que fizesse a leitura de um texto bíblico que em pé foi ouvido.  

Posteriormente a secretária fez a leitura da Ata nº 29/2022 que foi posta em 

discussão, votação e aprovada por sete votos. O presidente solicitou a secretária 

que fizesse a leitura do Ofício Administrativo nº 129/2022 do Hospital São Vicente 

de Paulo e do Edital da ASCAMAJA nº 11/2022. O presidente solicitou a 

secretária que fizesse a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2798, de 09 de 

agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de 

crédito adicional no valor de R$ 25.332,64 (vinte e cinco mil trezentos e trinta e 

dois reais e sessenta e quatro centavos) e dá outras providências. Foi posto em 

discussão, votação e aprovado por sete votos. O presidente solicitou a secretária 

que fizesse a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2799,  de 09 de agosto de 

2022 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito 

adicional no valor de R$ 789.827,00 (setecentos e oitenta e nove mil oitocentos e 

vinte e sete reais) e dá outras providências, e em seguida a leitura da sua Emenda 

Modificativa, que foi posta em discussão, votação e aprovada por sete votos. O 

presidente colocou em discussão e votação o Projeto 2799 com sua respectiva 

Emenda Modificativa, sendo aprovado por sete votos. O presidente solicitou a 

secretária que fizesse a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2801, de 25 de 

agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar abertura de 



crédito adicional no valor de R$ 170.000,00 (cento e setenta mil reais) e dá outras 

providências bem como a leitura de sua Emenda Modificativa que foi posta em 

discussão, votação e aprovada por sete votos. O presidente colocou então em 

discussão e votação o Projeto 2801 com sua respectiva Emenda Modificativa 

sendo aprovado por sete votos. O presidente solicitou a secretária quer fizesse a 

leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2802, de 25 de agosto de 2022 – autoriza 

o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito adicional no valor de 

R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) e dá outras providências bem como a leitura de 

sua Emenda Modificativa, que foi posta em discussão, votação e aprovada por sete 

votos. O presidente então colocou em discussão e votação o Projeto 2802 com sua 

respectiva Emenda Modificativa, sendo aprovado por sete votos. O presidente 

solicitou a secretária que fizesse a leitura da Proposta de Moção nº 07/2022, apoio 

ao chamamento de todos os aprovados na primeira fase do concurso vigente da 

Susepe-RS, para que sejam convocados para a segunda fase (teste de aptidão 

física), prevista no certame. Foi posta em discussão, votação e aprovada por sete 

votos. O presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura do Pedido de 

Providências n° 28/2022 da vereadora Orquelita Salgado da Costa, MDB, no qual 

a vereadora pede que o Poder Executivo, através de secretaria competente, 

providencie a iluminação pública, no Distrito de Júlio Borges, no sentido do acesso 

ao Colégio Indígena, o Pedido foi posto em discussão, a vereadora defendeu seu 

pedido, que foi posto em votação e aprovado por 7 votos. O presidente solicitou a 

secretária que fizesse a leitura do Pedido de Providências n° 29/2022 da vereadora 

Cleres Maria Cavalheiro Revelante, PT, no qual a vereadora pede que o Poder 

Executivo Municipal, através da Secretaria de Obras realize a reposição de 

lâmpadas ao longo da Rua Percival Rodrigues, Bairro Navegantes, o Pedido foi 

posto em discussão, a vereadora defendeu seu pedido, que foi posto em votação e 

aprovado por 7 votos. O presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura do 



Pedido de Providências n° 30/2022 da vereadora Cleres Maria Cavalheiro 

Revelante, PT, no qual a vereadora pede que o Poder Executivo Municipal, através 

da Secretaria competente a construção de um módulo sanitário para o Serviço da 

equoterapia Equosalto. E que a Secretaria de Educação adquira um notebook, para 

a equipe técnica, o Pedido foi posto em discussão, a vereadora defendeu seu 

pedido, que foi posto em votação e aprovado por 7 votos. O presidente solicitou a 

secretária que fizesse a leitura da Indicação n° 47/2022 do vereador Gildo de 

Oliveira Brandão, sugere ao Poder Executivo, que envie ao Poder Legislativo 

Projetos de Lei adequando a remuneração dos Agentes de Combate a Endemias e 

Agentes Comunitários de Saúde conforme a Emenda Constitucional nº 120 de 

05/05/2022, que aprovou o piso salarial das categorias, o Vereador defendeu sua 

Indicação. O presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura da Indicação n° 

48/2022 da vereadora Orquelita Salgado da Costa, sugere ao Poder Executivo, que 

o Poder Executivo encaminhe para esta Casa, Projeto de Lei criando “gratificação 

de função” que terá como pagamento o percentual de 25%, 50% e 100% de acordo 

com o valor do salário de cada funcionário, em razão de dedicação exclusiva ou 

por tempo de exercício na mesma função, a Vereadora defendeu sua Indicação.  

Estão baixando nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2803, de 30 de 

agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de 

crédito adicional no valor de R$ 53.000,00(cinquenta e três mil reais) e dá outras 

providências e Projeto de Lei do Executivo nº 2804, de 31 de agosto de 2022 – 

dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2023 e dá 

outras providências. Estão baixados nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo 

nº 2785, de 14 de julho de 2022 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar 

processo seletivo simplificado e contratar por tempo determinado, por excepcional 

interesse público, nos termos do art. 37, IX da Constituição Federal e art. 76 da Lei 

Orgânica Municipal e dá outras providências. Projeto de Lei do Executivo nº 2796, 



de 4 de agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo a conceder auxílio financeiro 

à Casa de Amparo Navegantes, e dá outras providências. Projeto de Lei do 

Executivo nº 2797, de 4 de agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo a conceder 

auxílio financeiro à Casa do Idoso de Salto do Jacuí, e dá outras providências e 

Projeto de Lei do Executivo nº 2800, de 22 de agosto de 2022 – dispõe sobre a 

concessão de uso de imóvel público e dá outras providências.  O presidente Sandro 

Drum abriu o espaço para a Tribuna Parlamentar. A vereadora Cleres Revelante 

cumprimentou a todos e iniciou sua fala informando sobre os consertos de 

pavimentação da CORSAN, que já iniciaram. Por meio da solicitação da 

população, a vereadora sugeriu à administração que as pinturas de cordões se 

estendam aos bairros do município. Ressaltou aos agentes comunitários de saúde 

que continuará lutando em defesa do piso salarial da categoria. Deixou os parabéns 

a Escola Especial pela realização do excelente jantar realizado na última sexta-

feira. Parabenizou também as servidoras Cenira de Oliveira e Vera Mello, por toda 

contribuição a administração pública e pela aposentadoria. Enfatizou que neste 

mês de setembro, vivenciamos o Setembro Amarelo, a Campanha Nacional de 

Prevenção do suicídio e finalizou sua fala deixando seu posicionamento aos 

profissionais da Enfermagem. O vereador Jair Borges cumprimentou a todos e 

iniciou fazendo um comentário que vê a cidade muito bonita e bem cuidada, o 

comércio investindo, pois é visível que a cidade tende a crescer e disse que 

concorda com a vereadora Cleres, que o cuidado deve se estender aos bairros. O 

vereador Jair elogiou o Secretario de Mineração, Indústria, Comércio, Turismo e 

Desporto pelo trabalho até então realizado. Disse também que chamou a atenção o 

valor destinado a Saúde, finalizou falando sobre o agro, disse que falta 

investimento, e mais recursos na EMATER. O vereador Presidente Sandro Drum 

cumprimentou a todos e deu início a sua fala dizendo que não são somente horas 

extras que causam denúncias no MP, como foi o caso da denúncia feita pelo IPCA 



dado aos servidores do Poder Legislativo, disse ainda a quem fez a denúncia que 

foi pedido ao Sr. Promotor de Justiça que seja averiguado a calúnia no caso desta 

denuncia, pois nada aqui é feito fora da Lei, como foi de fato comprovado e a 

mesma foi arquivada. Também comentou que para ele que ama o Brasil e o Rio 

Grande do Sul, ficou muito chateado na manhã de abertura da Semana da Pátria, 

que ocorreu em frente à Prefeitura, onde o cerimonial não permitiu que ele fizesse 

uso da palavra na abertura, como é de praxe em todos os eventos com autoridades, 

o Presidente do Legislativo salientou que foi uma falta de respeito para com ele e 

esta Casa. O Presidente falou ainda que aguarda o Projeto do Piso das Agentes de 

Combate a Endemias e Agentes Comunitários de Saúde, salientou que todos os 

Projetos baixados e que estão baixando na Casa estão no site e rede social da 

Câmara, e também são lidos nas Sessões, tal esclarecimento se deve uma vez que 

os vereadores são cobrados por Projetos que se quer chegaram ao Legislativo. Para 

finalizar Sandro comentou sobre a emenda parlamentar conquistada através dele 

para o calçamento das Ruas Dez de Março com a Rua Miguel Pacífico Pereira, o 

qual foi iniciado esta semana e emenda no valor de R$ 70.000,00 (setenta mil reais) 

que seria destinado a um carro para o NAAB, mas a pedido do Prefeito será para 

ajudar na compra de uma ambulância. Nada mais havendo a se tratar, às vinte horas 

e cinquenta e sete minutos, o presidente em cerrou os trabalhos e vai a presente 

Ata lavrada e assinada por quem de direito: 


